
MITTEILUNGSVORLAGE

M/2014/0638

Beratungsfolge:

Planungs-und Verkehrsausschuss

Termin

05.09.2019

Entscheidung

Kenntnisnahme

Öffentl.

Ö

Tagesordnungspunkt:



Ergebnisse des ADFC Fahrradklimatest 2019 für die Gemeinde Swisttal

Sachverhalt:

Der ADFC-Fahradklima-Test ist die größte Befragung zum Radfahrklima weltweit und fand 2018 zum achten Mal statt. Das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur fördert den ADFC-Fahradklima-Test aus Mitteln zur Umsetzung des Nationalen Radverkehrsplans 2020.

Per Fragebogen konnten Teilnehmende 2018 beurteilen, ob beispielsweise Radwege im Winter geräumt werden oder ob sie sich sicher fühlen, wenn sie mit dem Fahrrad unterwegs sind. Die Ergebnisse geben lebensnahe Rückmeldungen zum Erfolg der Radverkehrsförderung und nützliche Hinweise für Verbesserungen. Zum zweiten Mal erfolgte für Swisttal eine Auswertung, da die Resonanz ausreichend war (in Kommunen bis 100.000 Einwohner müssen 50 Bürger teilnehmen).

Herr Volkmar Sievert ist Vorsitzender der ADFC-Ortsgruppe Swisttal und wird die Ergebnisse des ADFC-Fahradklima-Test 2018 in der Sitzung vorstellen.